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*** FOR ENGLISH VERSION SEE BELOW *** 

 

1) Neugestaltung der Produktdetailseite 

Die Produktdetailseite wurde neugestaltet und ist jetzt noch übersichtlicher. Im oberen Bereich 
befindet sich nun ein grauer Kasten mit den Kaufinformationen (1), sowie die üblichen Merkmale 
wie Produktname, Materialnummer, Bilder etc. Der untere Bereich bleibt unverändert und bietet 
das bekannte Registerkarten-Design (2). 

 

 

2) Informationen zum Materialstatus und Substitution 

Der Status von Materialien wird ab sofort in mehreren Schritten von „verkaufsfähig“ bis zum Pro-
duktionsende angegeben und wenn verfügbar auch das Substitutionsmaterial, durch welches das 
Material ersetzt wurde. Damit wird die Substitution nun auf allen Seiten des Rexroth Store ange-
zeigt. Mit Klick auf die neue Materialnummer kann direkt auf die Produktdetailseite des Substituts 
abgesprungen werden. 
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Wenn kein Substitutionsmaterial verfügbar ist, wird der Link zur Kontaktseite angezeigt: 

 

 

3) Für Menschen lesbare Konfigurationsparameter 

Bisher wurden im Warenkorb vor der Simulation nur technische Namen für die Parameter von 
konfigurierten Materialien angezeigt. Nun sind die Konfigurationsparameter und Maßeinheiten 
jederzeit für Menschen lesbar und verständlich. Erreichbar sind diese Informationen über einen 
Klick auf „Konfiguration anzeigen und bearbeiten“ im Warenkorb. 

 

 

 

4) Harmonisierung der Merklisten-Anzeige 

Seit der Einführung der unternehmensweiten Merkliste in einem früheren Release dieses Jahres 
war die Anzeige des Merklisten Drop-Down-Menü an verschiedenen Stellen im Rexroth Store 
unterschiedlich. Diese Anzeige wurde jetzt vereinheitlicht, damit wird das Drop-Down-Menü der 
Merklisten überall im gleichen kompakten Design dargestellt und bietet mehr Kontrast, um das 
Lesen zu erleichtern. 

  



Update Rexroth Store 

Produktdetailseite / Materialstatus und Substitution / 
Konfigurationsparameter / Merkliste 
 

© Bosch Rexroth AG 2023. Alle Rechte vorbehalten, auch bzgl. jeder Verfügung, Verwertung, Reproduktion, Bearbeitung,                                                                       

Weitergabe sowie für den Fall von Schutzrechtsanmeldungen  Seite 3 von 4 

1) Product detail page redesign 

The product detail page has been redesigned and is now even clearer. The top section now 
features a gray box with purchasing information (1), as well as the usual features such as product 
name, material number, pictures, etc. The lower area remains unchanged and offers the well-
known tab design (2). 

 

 

2) Replacement Info 

The status of materials is now indicated in several steps from “sellable” to the end of production 
and, if available, the substitute material with which the material has been replaced. This means 
that the substitution is now displayed on all pages of the Rexroth Store. By clicking on the new 
material number, you can jump directly to the product detail page of the substitute. 
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If no substitution material is available, the link to the contact page is displayed: 

 

 

3) Human readable configuration parameters 

Previously, only technical names for the parameters of configured materials were displayed in 
the cart before simulation. Now the configuration parameters and units of measurement can be 
read and understood by people at any time. This information can be accessed by clicking on 
“Show and edit configuration” in the cart. 

 

 

 

4) Harmonization of wishlist display 

Since the implementation of the company wide wishlist in an earlier release this year, the display 
of the wishlist drop-down menu in various places in the Rexroth Store has been different. This 
display has now been standardized so that the drop-down menu of the wishlists is displayed 
everywhere in the same compact design and offers more contrast to make it easier to read. 

 


